

Narri-Narro - tönt es wieder durch das Schulhaus (Bericht)

Nach zwei Jahren Pause konnten wir heute wieder Theo und Conny Vopper und Anja Brugger-Koch von der Narrenzunft in Dürbheim im Schulhaus begrüßen. Sie haben die Eingangsstufe besucht und den Kindern die Geschichte der Fasnet und die Sage der Wallenburger Zunft erklärt. Auf lustige Art und Weise stellten sie den Wallenburger Weißnarr und die Dürbheimer Hexe vor und sangen mit uns den Narrenmarsch.

Jetzt sind auch die Jüngsten unserer Schule vorbereitet auf den Schmotzigen, an dem wir wieder die Narren bei uns begrüßen werden. Ein herzliches Dankeschön für den abwechslungsreichen Vormittag.

